

Top-Automobilsport im Odenwald



Heinz Muntermann und Andreas Emig

26.10.

Nibelungenring-Rallye 2013

Am **Samstag, den 26. Oktober** startet die Nibelungenring-Rallye in die 46. Runde. Die Veranstaltergemeinschaft aus acht Südhessischen Motorsportclubs hat die guten Erfolge der letzten Jahre wieder als Ansporn genutzt, um auch in 2013 den Ansprüchen von Fahrern und Zuschauern gerecht zu werden. Am Tag der Veranstaltung sind wieder nahezu 350 Streckenposten und Helfer im Einsatz. Der Nibelungenring-Rallye wurde die Ehre zu teil, den diesjährigen Endlauf des ADAC Rallye-Pokals Südwest auszurichten. Hierzu werden Fahrer aus allen ADAC Gauen erwartet, um den Sieger der 2013 Serie im Odenwald zu ermitteln.

Das Zentrum der Veranstaltung wurde in diesem Jahr in die Peter-Heckmann-Halle nach Affolterbach verlegt. Von hier aus werden ab 11:30 Uhr die drei verschiedenen Wertungsprüfungen jeweils zweimal auf Bestzeit bestritten. Die Teilnehmer und Zuschauer können sich auf spannende und actionreiche Wertungsprüfungen im Weschnitztal und Überwald freuen. Details hierzu werden erst kurz vor der Veranstaltung veröffentlicht. Einige der ausgewiesenen Zuschauerpunkte werden bewirtet. Ein Streckensprecher wird zeitweise das Fahrerfeld vorstellen und ein mobiler Zuschauerservice ist eingerichtet.

Die Veranstaltergemeinschaft unter Führung der IMS Schlierbachtal, erwarteten ca. 120 Rallyeteams, um auf den an-

spruchsvollen Pisten des Nibelungenlandes den Gesamtsieger zu küren. Der Schweizer Vorjahressieger Urs Hunziker wird mit Sicherheit alle Register ziehen müssen, um seinen Vorjahressieg zu verteidigen. Viele Top-Starter aus dem gesamten süddeutschen Raum werden erwartet, um dem Subaru-Piloten den Siegerkranz streitig zu machen. Auch einige Rallyeteams aus den regionalen Motorsportclubs haben ihre Fahrzeuge bestens präpariert und werden versuchen den Heimvorteil auszuspielen. Einer der Top Favoriten um eine Platzierung im vorderen Feld ist Georg Pruchniewicz und sein Co-Pilot Patrick Helfrich vom MSC Überwald. Der Abtsteinacher konnte auf seinem Allrad Mitsubishi im Laufe der diesjährigen Saison bereits mehrere Klassensiege und den Gesamtsieg bei der Main-Kinzig-Rallye in Wächtersbach einfahren.

Ab 13:00 Uhr werden zahlreiche historische Fahrzeuge die **6. Nibelungenring-Historic** Rallye bestreiten. Auch bei der fünften Ausgabe darf man gespannt sein, welches Team bei den historischen Fahrzeugen das beste Ergebnis erzielt und den Peter-Zeiss-Gedächtnispokal mit nach Hause nehmen kann.

Weitere Informationen unter www.nibelungenring-rallye.de